

ブサイク



生まれてしまった



自分がブサイクに生まれてしまったと分かった時、両親の容姿を思い浮かべては、何故その容姿で我が子を産んだの？遺伝子は引き継がれる事を知らなかったの？ブサイクの人生がどんなに悲惨なのか、考えなかったの？我が子の人生を考えなかったの？両親も子供の頃は自分の容姿で悩んだ事はなかったの？などと思いながら、両親を怨んでは、悲しみと絶望で泣いてしまった人も多いのでは？



No.2



「人間、見た目より中身だよ」と言う人が居ますが、ほとんどの人は見た目だけで判断する人が多いし、ブサイクな人ほどパワハラやマウント行為をされ、差別され、多くの人に毛嫌いされてしまいますよね。美男美女なら、ちやほやされ大事にされるし、仕事にも恵まれるし、美男美女とSEXしたい人は多いので、その人次第では、SEXの相手にも困らないし、よりどりみどりだと思いますか？

しかし、ブサイクに生まれてしまえば、ちやほやしてくれる人も、仕事で優遇される事も、SEXしてくれる人も、全くいないか、極端に少ないし、一生結婚出来ない可能性が高いですよね。親も子供の頃は、自分の容姿で苦悩したはずなのに、やっと見つけた相手とSEXして、何の抵抗もなく我が子を産む親って、本当に我が子の人生を考えていると思いますか？自分の性欲と我が子が欲しい欲望に、自己満足して我が子を産んだだけだと思いませんか？



No.3



我が子が男の子なら権力や財力、才能や能力などがあれば、寄ってくる女性も多いので、SEXも可能ですが、無能なブサイクな男性なら、多くの女性から見向きもされませんよね。我が子が女性ならもっと悲惨な人生が待っていると思いませんか？

もっと酷い親なら、自分の遺伝子に問題があるのに、病気になる遺伝子を持っているのに、我が子も同じ病気で苦しむかも知れない事を知っていたのに、それでも自分の自己満足の為に我が子も産む親も多いですよね。自分ならそんな親を尊敬出来ますか？入院と手術の繰り返しの人生になってしまふかも知れませんよね。そんな親を許せますか？怨みませんか？



No.4



世の中を見渡せば、街中やスーパーなどで容姿が全く同じ母娘が歩いている姿を見た事は無いですか？遺伝子の凄さを、恐ろしさを見た事は無いですか？何故その容姿で子供を産んだの？って思つてしまいますがね。

しかし、どんなに美男美女に生まれても、大人になっても自己中の人や性格の悪い人、素行の悪い人などは敬遠されるし、ちやほやさる美貌は、数年で失われてしまうし、あっという間に年寄りになってしまい、一般の人になってしまいますよね。でも、幼い時から美貌が失われるまでは、ちやほやされ良い思いが出来たので、うらやましいですよね。それに美男美女ほど、ストーカーやねたむ人が多いので、自殺するまでいじめられてしまう人もいますよね。



No.5



もうひとつ残念な事は、生まれ変わってしまえば、才能や能力、思考能力や性格などは引き継がれます BUT、容姿は生まれ変わるたびに、生まられてくる国や親が変わるので遺伝子も変わり、二度と同じ容姿にはなれない事ですよね。ですから、自分で親を選べないので、生まれ変わるたびにどんな容姿で生まれ変わられるのかは、自分で選べないので、今の美貌は今だけの美貌だと言う事です。

ですから、容姿で人を選ぶとか、自分よりブサイクな人を探してはパワハラやマウント行為する人ではなく、誰にでも同じ接し方が出来なければ、来世、再来世に自分がブサイクに生まれてしまい、マウント行為をされ、差別され、いじめられる人になってしまふかも知れませんよね。可能性はありますよね。世の中にはブサイクな人が、圧倒的に多いのですから。



No.6



今世、ブサイクに生まれてしまった事は、もうどうする事も出来ないけど、来世、自分の未来の為に、性格や思考能力、才能や能力などは引き継がれるので、試行錯誤をしながら鍛えてみてはいかがでしょうか。自己満足だけで、性欲だけで、我が子を産みたくはないですよね。

ブサイクに 生まれてしまった

2025.07.07



みなかみ源の解説

© みなかみ源事務所

